

「平成26年度サチュヘレ地区ジャラウルタ村幼稚園改修計画」 供与式

於：サチュヘレ地区 / 2015年9月30日

2015年9月30日、貝谷大使が出席してサチュヘレ地区ジャラウルタ村にて「平成26年サチュヘレ地ジャラウルタ村幼稚園改修計画」供与式が行われました。特定非営利活動「サチュヘレ地区連合」のゴゴベリシヴィリ(Ms. Mariam Gogoberishvili)代表、及びペルニツキー当地チェコ大使、来賓としてナディラゼ・イメレティ地区副知事(Mr. Paata Nadiradze)等が出席しました。

サチュヘレ地区ジャラウルタ村幼稚園は同村における唯一の幼稚園でしたが、1991年に起きた地震により、園舎は大きなダメージを受け、閉園を余儀なくされたため、同村では幼稚園に通うことのできない子供が多くいました。そこで、幼児教育環境を整備するために、日本の支援により園舎の改修が行われました。また、在ジョージア・チェコ大使館が家具・遊具を支援し、日本とチェコの協調案件となりました。本計画により、同地区に居住する園児及びその保護者が裨益します。



貝谷大使と在ジョージア・
チェコ大使(日本とチェコの
協調案件)



大使と園児たち



テープカット



園児による歓迎の歌

